

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Alertan por extorsiones a adultos mayores

BERNARDO URIBE

El Observatorio de Seguridad Ciudadana Pro México alertó sobre nuevas formas de extorsión a adultos mayores en colonias donde forman parte del grupo poblacional mayoritario, como Benito Juárez, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc.

El principal modus operandi consiste en aprovecharse de la brecha digital para extraerles datos personales que después usan en su contra.

De acuerdo con el organismo ciudadano, la forma más común en la que los adultos mayores son despo-

jados de sus ahorros o caen en actividades fraudulentas es a través de la promoción de particulares para la ayuda de trámites gubernamentales como becas y apoyos.

La información que consiguen con estos ganchos la utilizan para amenazarlos y exigirles dinero.

El Observatorio señaló que actualmente existen 14 carpetas de denuncias por este tipo de delitos de extorsión ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, así como la identificación de al menos cuatro sitios de internet que se dedican a ofrecer dichos servicios de ayuda para co-

pros de becas y para supuestamente aumentar los montos de las pensiones ante las instituciones de seguridad social.

“Les prometen ayudarlos a aumentar el monto de la pensión, incluso, en algunos casos les dicen que les pueden conseguir plazas del Gobierno federal, de la Ciudad o de alguna Alcaldía para los hijos que no tienen trabajo; de ahí les piden dinero y es donde la mayoría de ellos cae”, señaló el vicepresidente del Observatorio, Humberto Morgan.

“Y en los casos extremos, donde el adulto mayor se niega a dar más dinero, entonces,

ya con la información que previamente les habían sacado en las primeras llamadas, es cuando empiezan las amenazas; afortunadamente ya se han generado varias carpetas de investigación e incluso hace dos semanas atrás se detuvo a una persona por este ilícito”.

Morgan añadió que otro de los formatos de fraude es cuando suplantan a los denominados Servidores de la Nación u otros servidores públicos para ofrecer ayuda para inscribirse a programas sociales y así adquirir información personal.

El Observatorio recomienda siempre verificar la identidad del interlocutor, así como pedir un número de referencia en donde se pueda hacer consulta sobre los trámites y que corresponda a un número oficial de una institución... y no de un particular.

Humberto Morgan,
del Observatorio

/// Les prometen ayudarlos a aumentar el monto de la pensión, incluso, en algunos casos les dicen que les pueden conseguir plazas del Gobierno”.

OPERADOR FINANCIERO DEL GRUPO CRIMINAL

LLEVAN A PROCESO A EL TIGER DE LA U

Fue imputado por delitos contra la salud, cohecho y portación de arma de fuego

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO.- Daniel Eduardo, El Tiger, principal operador financiero de La Unión Tepito, fue vinculado a proceso por un juez de la Ciudad de México tras ser detenido la semana pasada por elementos de la SSC en un operativo en la alcaldía Benito Juárez.

Durante la audiencia celebrada en los juzgados de la colonia Doctores, El Tiger y su cómplice Jesús Israel Contreras Romero, fueron imputados por delitos contra la salud, cohecho y portación de arma de fuego.

El impartidor de justicia consideró que el Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia capitalina presentó datos suficientes para iniciar el proceso penal en su contra por los primeros dos delitos y les ratificó la medida cautelar de prisión preventiva que le dictó el viernes pasado en su audiencia inicial; además, fijó un plazo de un mes para el cierre de la investigación complementaria.

El operador financiero de La Unión Tepito fue trasladado a un reclusorio de la Ciudad de México.

Cabe recordar que, El Tiger fue detenido el 30 de octubre de 2018 junto a David García Ramírez, El Pistache, quien fuera líder de dicha organización criminal y admitió ser el autor intelectual del asesinato de dos hombres.

CATEO



El Tiger fue capturado tras un cateo en un inmueble de la alcaldía Benito Juárez.



Se terminó su carrera criminal





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC